
Compte rendu AG du 20 mars 2024 
 

Ordre du jour : 
 Bilan 2023 
 Réélection du bureau et du CA 
 Point oliveraie 
 Point marché 
 Divers 
  

Présents : Monique, Patrice, Jean, Thomas, Gilles, Hadrien, Carine, Marie, Laurent, Jean-phi, 
Geneviève, Stéphane, Tim, Edith, Michel, 
 
1) Bilans : 

 Bilan moral : 
En 2024, l’association a, comme depuis quelques années, un manque de dynamique en 
dehors des « Rencontres sur un plateau » et de « Ne perdons pas les pédales ». 
On constate que le local ne sert plus trop d’accueil pour les randonneurs et peu d’activités 
s’y déroulent en dehors d’une utilisation régulière par les gens de Sales et de cantine de « 
chantier » pour les habitués. 
La grange nécessiterait en revanche qu’on prenne soin d’elle et qu’on investisse un peu de 
temps et d’argent (chauffage, raccord électricité, zinguerie, compteur d’eau, etc.) 
Bilan moral validé. 
 

 Bilan d’activités : 
Film : Nous avons projeté 2 films à l’automne 2022 puis un troisième qui a fait un véritable « 
flop » et qui a stoppé les projections. A ce sujet, le vidéoprojecteur se trouve au Fournas, 
chez Hadrien et Sophie. 
« Ne perdons pas les pédales » s’est déroulé le 2 juillet et non en mai, la faute au mauvais 
temps (il a fait mauvais quand même…). Une moins grande fréquentation que l’an passé, 
mais s’est terminé par un repas à Calvet. Belle journée, conviviale et dynamique. 
« Rencontres sur un plateau »: Très bonne dynamique, fort investissement de Carine pour 
l’organisation et le travail de médiation avec le voisinage. C’est redevenu un marché 
agréable, ne finissant pas trop tard et avec moins de problème avec l’alcool que les années 
précédentes. Les exposants étaient au rendez-vous et les clients aussi. Bilan très positif. 
Oliveraie collective : ça patauge, la situation n’a pas évolué au niveau de l’asso par rapport à 
l’an passé. Du nouveau à venir certainement. 
Bilan d’activités validé. 
 

 Bilan financier 2023 : 
 



 
Résultat positif 2023 : + 227 € 
 
Donc la Grange Co dispose au 31 décembre 2023 d’une trésorerie totale de 2 177 €.  
Le solde du compte bancaire au 31/12/2023 s’élève à 10 469 € ; 8 292 € appartiennent à la 
SCI oliveraie (dont 200 € manquant : part de Clothilde non payée). 
Bilan financier validé. 
 
2) Élection du CA :  
 
Présidente : Carine Vié, sans profession, Calvet 34210 Ferrals les montagnes, 
Trésorier : Hadrien Hennequin, paysan, Le fournas 34210 Ferrals les montagnes, 
Secrétaire : Patrice, Maraicher, 11160 Lespinassière, 
Respo SCI : Thomas Cabrol, Agriculteur, 2 rue du caire, 34210 Minerve, 
Référent village : Jean-Philippe Florio-Fraisse, dilettante, 2 rue des granges 81240 Sales, 
Respo marché : Laurent Chabel, brasseur, Mayrac 11160 Citou. 
 
3) Oliveraie, SCI : 
 
La SCI relance un achat d’oliveraie sur La Livinière. Un terrain déjà planté de 80ares pour 
4000€. 
Les membres de l’asso sont d’accord pour garder la gérance le temps que l’achat se fasse, 
mais décident de quitter la gérance de la SCI par la suite tout en gardant ses parts dans la 
SCI. 
Un membre du CA est élu responsable SCI au sein de la grange co : Thomas Cabrol. 
La question des assurances est posée : à savoir si celle de l’asso couvre les activités de la SCI 
ou si cette dernière doit prendre sa propre assurance. 
 
4) Rencontre sur un plateau : 
 
Le marché se déroulera sur la place devant la grange. Ce sera du 18 juin au 10 septembre 
inclus de 17h30 à 21h30.  
Prochaine réunion d’organisation : Mercredi 3 avril à 18h à Sales. Il est possible de convier 
des exposants que nous connaissons et qui souhaite prendre une place. 
 
Pour la prochaine réunion les points suivants seront abordés : 



 Organisation, répartitions des tâches, communication, repas, voisinage, animations, 
accueil/installation, zone de gratuité. 
 

La mairie a donné des tables en bon état à l’association. Une équipe les a déjà remontées sur 
Sales. Elles sont stockées à l’abri. 
Il a déjà été plus ou moins validé, le fait que les personnes souhaitant prendre en charge un 
repas devraient la semaine d’avant ou d’après être responsable de l’installation et du 
rangement. 
 
5) Divers : 
La course à vélo « Ne perdons pas les pédales » ne se fera certainement pas cette année. 
Personne n’était motivé pour l’organiser parmi les personnes présentes. 
Travaux à réaliser sur le local : la zinguerie de la cheminée devient urgente. Si quelqu’un 
connaît un zingueur motivé pour monter, nous pouvons le payer. 
Nous recherchons un poêle à bois sur lequel il est possible de cuisiner. Nous allouons un 
budget max de 200€ pour cela. 
Carine va proposer des activités pour les enfants tous les 15 jours dans la mesure du 
possible. 
L’asso précise qu’il est nécessaire d’avoir une facture ou un bon pour rembourser les frais. 
La séance est levée à 20h15. 
 
 


